



N^o 306

Le 13 décembre 1989

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES
ACCUEILLE AVEC SATISFACTION LA DÉCLARATION DES
PRÉSIDENTS CENTRAMÉRICAINS

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a accueilli avec satisfaction, aujourd'hui, la Déclaration des cinq présidents d'Amérique centrale, réunis à San Isidro de Coronado, au Costa Rica.

L'entente comporte une condamnation unanime des activités menées par tous les rebelles de la région, ainsi qu'une réaffirmation du rôle clé des Nations Unies dans la recherche d'une paix durable.

"Les présidents sont parvenus à un accord malgré des circonstances particulièrement défavorables," a déclaré M. Clark, "compte tenu de la tension qui ne cesse de s'intensifier dans la région depuis quelque temps, en particulier l'escalade des combats civils en El Salvador."

M. Clark a exprimé l'espoir que tous les intervenants dans le processus de paix, - non seulement les gouvernements d'Amérique centrale mais également les puissances extérieures, et les forces irrégulières de la région - se rallieront au consensus intervenu au Costa Rica, et qu'ils s'efforceront de régler les différends de façon pacifique, dans un esprit de réconciliation nationale.

M. Clark a confirmé l'appui continu du Canada en faveur du processus de paix. Il a remarqué que le Canada a déjà joué un rôle important - au-delà de ses intérêts historiques en Amérique centrale - afin d'appuyer la recherche de la paix et de la justice économique et sociale dans la région.

.../2